



Ateliers philo « Citoyens-Citoyennes d'aujourd'hui »



Centre d'information
sur les droits des femmes
et des familles

Hauts-de-Seine / Nord

Descriptif

Les Ateliers Philo "**Citoyens-Citoyennes d'aujourd'hui**" prennent la forme d'ateliers de 2 heures pour lesquels le CIDFF 92 Nord se déplace dans la structure d'accueil impliquée (établissements scolaires, centres socioculturels, associations de quartier, etc.).

Le jeune public est accompagné d'éducateurs/éducatrices ou d'intervenants de la structure d'accueil qui permettent de faire le lien et ainsi instaurer un climat de confiance.

Des thématiques de réflexion ont été dégagées par le CIDFF 92 Nord et constituent le socle de ces ateliers : Le rôle de la justice et les valeurs de la République, Droits et devoirs des citoyens, Identité et Diversité, Citoyenneté numérique, L'amour & la haine.

La structure d'accueil choisit ainsi une ou plusieurs thématiques d'intervention. Plusieurs ateliers peuvent ainsi être réalisés dans une même structure, auprès d'un même public et s'inscrire ainsi dans un programme complet d'éducation à la citoyenneté.

Lieu où se déroule l'action :

Dans les établissements

Objectifs :

- Offrir aux jeunes un espace de libre parole
- Développer l'esprit critique et la capacité à argumenter
- Questionner sa propre citoyenneté
- Favoriser la prise de décision démocratique
- Sensibiliser aux valeurs de la République